

“Es un orgullo para nuestro municipio contar con el centro veterinario más avanzado de Europa”, Luis Partida.

LA PRESIDENTA REGIONAL INAUGURA EL HOSPITAL CLÍNICO VETERINARIO DE LA UAX

Vva. de la Cañada, 24 de mayo.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, ha inaugurado esta mañana el Hospital Clínico Veterinario Alfonso X El Sabio acompañada por el alcalde, Luis Partida y el presidente de la Universidad Alfonso X El Sabio, Jesús Núñez.

Tras descubrir la placa inaugural, la presidenta regional junto al resto de la comitiva ha visitado las nuevas instalaciones y comprobado in situ el funcionamiento del centro en el que se han invertido diez millones de euros.

Tecnología punta

El HCV se encuentra ubicado en un edificio singular, con una superficie de más de 7.000 metros cuadrados. Sus instalaciones están dotadas de la más moderna tecnología para el diagnóstico, la rehabilitación y tratamiento, tanto de grandes como de pequeños animales. El nuevo centro hospitalario cuenta con un servicio de Urgencias abierto 24 horas al día durante todos los días del año. El personal está compuesto por un cuerpo médico de 85 facultativos y 23 auxiliares técnicos.

El HCV nace con el fin de convertirse en el centro hospitalario de referencia para las clínicas veterinarias de la Comunidad de Madrid y del país así como para los particulares que podrán llevar a sus mascotas personalmente. “La creación de este hospital supone una apuesta decidida de la Universidad Alfonso X El Sabio por la investigación y la calidad de la formación universitaria. Es por ello, un orgullo para nuestro municipio contar con el centro veterinario más avanzado de Europa y por supuesto con esta gran universidad”, destacó el alcalde villanovense, Luis Partida.

Quirófanos

El área de grandes animales dispone de quirófanos para équidos, quirófano para



patologías abdominales, boxes de cuidados intensivos, etc. El área de pequeños animales cuenta con quirófanos y hospitalización vigilada las 24 horas.

Para la rehabilitación de grandes animales, el Hospital cuenta con piscinas para caballos, treadmill de alta velocidad para pruebas de esfuerzo, calle especial para el diagnóstico de cojeras y noria para ejercicios controlados. Los pequeños animales también disponen de una piscina y de todos los elementos fisioterapéuticos propios del servicio.

Docencia e investigación

El objetivo del nuevo centro es proporcionar a los alumnos matriculados en la Licenciatura de Veterinaria 560 alumnos cursan sus estudios de Veterinaria en la actualidad en la UAX- una formación práctica, dándoles la oportunidad de participar en el desarrollo clínico y quirúrgico de distintos casos clínicos. En el apartado de la investigación, se fomentará la formación de postgrado (cursos de actualización para profesionales, proyectos de investigación y tesis doctorales).

Apuesta municipal

El Hospital Clínico Veterinario se encuentra ubicado en el campus que la Universidad Alfonso X El Sabio tiene en Villanueva de la Cañada (10.600 alumnos matriculados). El campus está construido sobre suelo municipal en virtud de un derecho de superficie. La UAX inició su andadura en 1994. Fue la primera universidad privada aprobada por las Cortes Generales. Durante su intervención, la presidenta de la CM, Esperanza Aguirre, destacó la apuesta por la Universidad que en su día hizo el Ayuntamiento villanovense y su alcalde, Luis Partida.

Desde la apertura de la UAX, el Ayuntamiento en virtud del acuerdo alcanzado, beca cada año a jóvenes del municipio para que cursen gratuitamente sus estudios en el centro universitario. Un centenar y medio de jóvenes del municipio se ha diplomado o licenciado gracias a estas becas municipales que este año han sido concedidas a 80 alumnos.

